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安省培正同學會 2013 週年晚宴

真社朱鎮龍

安省培正同學會 2013 週年晚宴在 4 月 20 日假座烈治文山的君臨天下高級粵菜舉行，

適逢我到多倫多省親，得參加此盛會。

是晚啟社 (1997) 的林憲邦學長和信社 (2003) 的李杰愉學長擔任大會司儀。出席晚宴的

有來自香港的，澳門的和廣州的學長，老中青濟濟一堂。相信最年長的應該是林英豪校長。

善社 (1961) 有三位同學出席：田金忠學長、張國權學長和殷建明學長。真社 (1963) 有一圍

共十人，協社 (1964) 也有差不多一圍人。其餘有十多個其他社的學長參加，最年輕的應該

是廣州培正畢業的李琛學長 (80 後 )。

席上被邀報告，我略述了近月在香港發生的 [ 香港浸信會聯會擬抵押培正教育大樓 ] 事

件的發展及跟進工作，中小學一條龍路向的意見，籌備慶祝香港培正創校 80 周年及同學會

不斷完善香港培正同學會網頁的工程：包括內容、設計、操作等。校友們都非常關注。

昕社 (1975) 安省培正同學會朱鎮堂副會長席上一一介紹各位出席的學長和朋友。互相

認識。誰知他有後着。席上遊戲是數出出席校友和朋友姓氏的筆畫數，才知他的介紹是別

有用心的。這遊戲除了加深在座各位學長的互相認識外，令大家更覺親切。真有意思 !

2013 年度理事會成員順利產生。剛從渥太華過來多倫多定居的旭社 (1962) 程慶生學長

加入理事會。他是渥太華培正同學會的前會長。理事會成員人才鼎盛。

隨後，林英豪校長席上加插中國方言與英文的對白笑話，喜氣洋洋，搏得全場鼓掌。

安省培正同學會正為未來數月籌辦一連串的活動，包括麻雀大賽和高爾夫球大賽，屆

時自然再有一番熱鬧。　

在多倫多期間我找得機會與林英豪校長，三位昕社 (1975) 的學長：分別是安省培正同

學會羅港生會長、朱鎮堂副會長、呂禮斌學長，旭社 (1962) 的程慶生學長和十多位真社

(1963) 學長等飲茶聚舊，樂也融融。


